

Viernes 21 de Julio de 2017

GIRA SECRETARIO

Destinarán más de 4 mil millones de pesos para productores de Tamaulipas.- La SAGARPA y el gobierno de Tamaulipas invertirán más de cuatro mil millones de pesos en este año, en diversos programas e incentivos para los productores de la entidad. En gira de trabajo por municipios del centro del estado, el titular de la dependencia federal, **José Calzada Roviroso**, y el gobernador Francisco García Cabeza de Vaca destacaron que este presupuesto es histórico para el campo tamaulipeco. Indicaron que los recursos concurrentes serán destinados a fortalecer la tecnificación de las actividades primarias, apoyos para la obtención de semillas, proyectos productivos de renovación de maquinaria y reconversión de cultivos, entre otros. **El Universal, 22/ La Jornada, 15/ La Razón, 7/ Notimex/ 20 Minutos/ Reporte Directo/ Primera Vuelta/ Niradar/ Spdnoticias/ Tribuna/ CCO Noticias/ Azteca Digital/ Calle México/ Minuto Uno Tamaulipas/ El Sinodal/ Milenio**



Primeras planas en diarios de Tamaulipas.- Aparición del **secretario de Agricultura, José Calzada Roviroso** en primeras planas de periódicos de

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

SAGARPA
SECRETARÍA DE AGRICULTURA,
GANADERÍA, DESARROLLO RURAL,
PESCA Y ALIMENTACIÓN



Tamaulipas debido a su gira por el Estado. **El Sol de Tampico/ La Red/ La Prensa/ La Verdad**

Entregan gobernador y titular de Sagarpa apoyos al sector agropecuario de Tamaulipas.- El gobernador Francisco García Cabeza de Vaca y el Secretario de SAGARPA, **José Eduardo Calzada Roviroso**, entregó diversos apoyos al sector agropecuario de Tamaulipas. En su gira de trabajo por Ciudad Victoria también el proyecto de una planta de etanol que impulsará la actividad agrícola en el Estado, la cual tendrá una capacidad para generar 122 millones de litros anuales de combustibles a base del sorgo. **Hoy Tamulipas/ El Diario de Victoria/ La Región Tam.**

Relevante la participación del campo Mexicano en la economía de Estados Unidos: Sagarpa.- México tiene un importante lugar en el contexto de la economía y el desarrollo de Estados Unidos, porque les vendemos más de mil 550 millones de pesos diarios de alimentos y somos su principal proveedor con el 20 por ciento de los insumos que compran, aseguró el titular de la SAGARPA, **José Calzada Roviroso**. Lo anterior durante la "Entrega de incentivos a productores agropecuarios, pesqueros y acuícolas del estado de Tamaulipas", donde aseveró que Estados Unidos también es importante para nuestro país, porque somos buenos vendedores y compradores, lo que nos hace mejores socios comerciales. **Paola Rojas/ Al Segundo/ Infórmate/ Panorama Agrario/ Talla Política/ La Carpa/ Hoy Tamaulipas/ Red Financiera/ México Informa/ Hombres del Poder/ Maru Rojas en Fórmula/ Mexicampo/ El Arsenal/ Algo que Informa/ El Universal**

Sufre inseguridad agro de Tamaulipas.- Hay que recordar que por diferentes situaciones, tanto de sequía como problemas de inseguridad, muchos ranchos cerraron sus puertas, vendieron el ganado", dijo García, en evento en la UGRT con el titular de la **SAGARPA, José Calzada Roviroso**. "Hoy en día a través del Gobierno del Estado queremos repoblar esos hatos". Sustituirá la importación de gasolinas ahorrando mil millones de pesos al año y generará un polo de desarrollo en la región norte del Estado", señaló el Mandatario. Asimismo, el titular de la Sagarpa dijo que ya pagaron un adeudo por mil 200 millones de pesos a productores de Tamaulipas que se arrastraban desde hace año. El Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca estuvo acompañado del titular de la **SAGARPA, José Calzada.- Reforma, 6**

Tamaulipas: Gobierno federal y estatal trabajan juntos en caso de española desaparecida.- El gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, aseguró que el gobierno federal y estatal trabajan de forma coordinada para llegar

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

“al fondo del asunto” en el caso de la ciudadana de nacionalidad española que se encuentra desaparecida. Al concluir un evento de entrega de recursos agropecuarios acompañado por el secretario de **SAGARPA, José Calzada**, al mandatario tamaulipeco le preguntaron sobre el caso de la ciudadana española Pilar Garrido. “Lo que les puedo decir es que tanto el gobierno federal y el gobierno del Estado están trabajando de una manera coordinada para llegar al fondo del asunto”, respondió. La Procuraduría General de Justicia informó que en la búsqueda de la ciudadana española María del Pilar Garrido se han realizado seis operativos por tierra y vía aérea- en cinco zonas de los municipios de Soto la Marina y Abasolo.- **El Universal.com**

SECRETARIO

Sagarpa sorprende focos por pesca ilegal (El Espectador de Hiroshi Takahashi).- Los programas que desarrolla la Conapesca para prevenir la explotación, como tiempos de veda, cuotas de captura, talla mínima de captura y permisos de pesca, no han contribuido a detener la pesca ilegal de pepino de mar, misma problemática que se suma a la vaquita marina y a la totoaba como especies en peligro de extinción, rubros que ya preocupan en los altos mandos de la Sagarpa, de **José Calzada**. **El Heraldo, 27**

El privilegio de mandar (Ventana de José Cárdenas).-A estas alturas, los únicos personajes del primer círculo presidencial que cumplen el requisito de ser militantes de pura cepa, son el secretario de Gobernación, Miguel Osorio Chong; el de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray; el de Salud, José Narro, y el de Agricultura, **José Calzada**. El gobernador del Estado de México, Eruviel Ávila, está más lejecitos, tanto o más que Manlio Fabio Beltrones, quien no goza precisamente de simpatía en Los Pinos, y menos frente al equipo del poderoso Luis Videgaray, aunque les dé diez y las malas. **El Universal, 8**

MONITOREO

Difundido el jueves 20 julio 2017

SECRETARIO

Comentario de José Cárdenas sobre los posibles presidenciables en el gabinete del presidente Enrique Peña Nieto.- Comentó que ya el presidente señaló que por el momento no realizará cambios lo cual se entiende porque quiere llegar con un gabinete completo para dar su penúltimo informe de gobierno antes de que se designe al candidato del PRI. **El secretario de Agricultura José Calzada Rovirosa** es un posible candidato que si cumple con las normas del partido para ser elegido como presidenciable para el 2018. En la próxima asamblea general del PRI se sabrá si cambian los candados que estancan las posibilidades de aquellos que no sean militantes del partido.

20/07/2017 Radio: José Cárdenas Informa, 103.3 Mhz. FM, 18:20 hrs.

http://testigos.intelicast.co/2017/07Julio17/Imagenes_20072017/20072017023016nc.mp3

Entregan gobernador y titular de SAGARPA apoyos al sector agropecuario de Tamaulipas

El gobernador Francisco García Cabeza de Vaca, en compañía **del Secretario de Agricultura, José Eduardo Calzada Rovirosa**, entregó diversos apoyos al sector agropecuario de Tamaulipas. En su gira de trabajo por Ciudad Victoria también presentó el proyecto de una planta de etanol que impulsará la actividad agrícola en el Estado, la cual tendría una capacidad para generar 122 millones de litros anuales de combustible a base del sorgo. Ya en las instalaciones de la Unión Ganadera Regional de Tamaulipas en Ciudad Victoria, el mandatario estatal entregó apoyos al sector cítrico del centro del Estado, así como maquinaria para el sector agropecuario, además se entregó equipo al sector pesquero.

<http://www.hoytamaulipas.net/notas/304284/Realizan-titular-de-Sagarpa-y-gobernador-gira-de-trabajo-en-Ciudad-Victoria.html>

<http://www.eldiariodevictoria.com/2017/07/20/autoriza-sagarpa-creditos-tamaulipas/>

Sacarle jugo a la SAGARPA.- Después de las actividades oficiales que contemplan la entrega de apoyos en recursos a los productores agropecuarios de la entidad, **el Secretario de Agricultura, José Eduardo Calzada Rovirosa** y el Gobernador del Estado, Francisco García Cabeza de Vaca comerán con los ganaderos de la entidad que lidera Julio Gutiérrez Chapa, allá en las instalaciones de la Unión Ganadera ubicadas por la carretera al Aeropuerto de Victoria. El responsable de la política del campo en el país, llega temprano a esta capital, para sostener una serie de

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

reuniones en la Casa de Los Naranjos, ubicada al norte de esta capital y hasta donde se trasladarán además los funcionarios de la Delegación de **SAGARPA** que tiene a su cargo el ingeniero Eduardo Mancilla Gómez, así como, los dirigentes de los productores rurales y particulares. La lógica dice que, sí el titular de las áreas que tienen que ver con el campo viene a Tamaulipas, hay mucho, pero, mucho de que hablar, resolver, organizar y planear y definir recursos y acciones, por la vocación agropecuaria, pesquera, cítrica y forestal, de esta entidad.

<https://laregiontam.com.mx/2017/07/20/sacarle-jugo-a-la-sagarpa>

Se registraron **28** impactos del **B261/17.- Relevante la participación del campo mexicano en la economía de Estados Unidos: SAGARPA**

Portales de internet: **28**

B261/17.- Relevante la participación del campo mexicano en la economía de Estados Unidos: SAGARPA.- México tiene un importante lugar en el contexto de la economía y el desarrollo de Estados Unidos, porque les vendemos más de mil 550 millones de pesos diarios de alimentos y somos su principal proveedor con el 20 por ciento de los insumos que compran, aseguró el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (SAGARPA) José Calzada Rovirosa. Lo anterior durante la “Entrega de incentivos a productores agropecuarios, pesqueros y acuícolas del estado de Tamaulipas”, donde aseveró que Estados Unidos también es importante para nuestro país, porque somos buenos vendedores y compradores, lo que nos hace mejores socios comerciales. En el evento donde estuvo acompañado por el gobernador de la entidad, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, el secretario de Agricultura acotó que existe la plena convicción de que en esta evolución del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), a México le va a ir bien. Hace más de 20 años “el TLCAN no estaba diseñado para darle privilegios a nadie, era piso parejo, y con menos tecnología, innovación y mecanización, México fue mejor y hoy somos superavitarios, hoy somos mejores para la producción”, dijo. Agregó que cuando inició el debate sobre el TLCAN y se habló de que se iban a imponer cuotas y aranceles, “no nos quedamos con los brazos cruzados”, por lo que por instrucciones del Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, buscamos otros mercados como alternativa, pero también como estrategia. Lo anterior, subrayó, sirvió para que el mundo supiera lo ponente e importante que es México en materia de producción de alimentos y también para que nosotros mismos nos valoráramos más y nos conociéramos mejor.

<http://alsegundo.mx/principal/relevante-la-participacion-del-campo-mexicano-en-la-economia-de-estados-unidos-sagarpa/>

<http://paolarojas.com.mx/relevante-la-participacion-del-campo-mexicano-la-economia-estados-unidos-sagarpa/#>

<http://www.informate.com.mx/informacion-politica/relevante-la-participacion-del-campo-mexicano-en-la-economia-de-estados-unidos-sagarpa.html>

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

<http://panoramaagrario.com/2017/07/relevante-la-participacion-del-campo-mexicano-en-la-economia-estados-unidos-sagarpa/>
<http://www.tallapolitica.com.mx/relevante-la-participacion-del-campo-mexicano-en-la-economia-de-estados-unidos-sagarpa/>
<http://lacarpa.com.mx/144662/relevante-participacion-del-campo-mexicano-en-la-economia-de-estados-unidos-sagarpa/>
<http://www.hoytamaulipas.net/notas/304354/Beneficiara-renegociacion-del-TLC-asegura-en-Tamaulipas-secretario-de-Sagarpa.html>
<http://www.redfinancieramx.mx/index.php/economia/item/32092-relevante-la-participacion-del-campo-mexicano-en-la-economia-de-eu-sagarpa>
<http://mexicoinforma.mx/index.php/nacionales/25134-relevante-la-participacion-del-campo-mexicano-en-la-economia-de-eu-sagarpa>
<https://www.hombresdelpoder.com/noticia.php?id=44056>
<http://marurojasenformula.com/participacion-del-campo-mexicano-en-la-economia-de-estados-unidos-sagarpa/>
<https://www.mexicocampo.com.mx/relevante-el-campo-mexicano-en-la-economia-de-eu-sagarpa/>
<http://www.elarsenal.net/2017/07/20/relevante-la-participacion-del-campo-mexicano-en-la-economia-de-estados-unidos-sagarpa/>
<http://www.algoqueinformar.com/mexico-muy-importante-contexto-la-economia-y-desarrollo-eu-jose-calzada>
<http://www.eluniversal.com.mx/articulo/estados/2017/07/20/mexico-lograra-mejores-condiciones-en-renegociacion-del-tlc-sagarpa>

Destinarán más de 4 mil millones de pesos para productores de Tamaulipas.- Ciudad Victoria, 20 Jul (Notimex).- La Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) y el gobierno de Tamaulipas invertirán más de cuatro mil millones de pesos en este año, en diversos programas e incentivos para los productores de la entidad. En gira de trabajo por municipios del centro del estado, el titular de la dependencia federal, **José Calzada Rovirosa**, y el gobernador Francisco García Cabeza de Vaca destacaron que este presupuesto es histórico para el campo tamaulipeco. Indicaron que los recursos concurrentes serán destinados a fortalecer la tecnificación de las actividades primarias, apoyos para la obtención de semillas, proyectos productivos de renovación de maquinaria y reconversión de cultivos, entre otros. Calzada Rovirosa subrayó que Tamaulipas es una de las entidades mexicanas con mayor potencial agroalimentario por el valor de sus cosechas que anualmente promedian los 18 mil millones de pesos. Luego de realizar entrega de incentivos a productores agropecuarios, pescadores y acuícolas del estado, el funcionario federal convocó a los productores tamaulipecos a transitar de la producción a la transformación de materias primas.

<http://www.notimex.gob.mx/ntxnota/384542>
<http://www.20minutos.com.mx/noticia/246662/0/destinaran-mas-de-4-mil-millones-de-pesos-para-productores-de-tamaulipas/>
<http://reportedirecto.mx/tiene-el-campo-tamaulipeco-presupuesto-historico-se-destinaran-4-mil-mdp/>
<http://primeravuelta.com/2017/07/20/destinaran-4-mil-400-mdp-a-presupuesto-para-tamaulipas/>
<http://www.notiradar.com/noticia/nota.5765499/t.Destinar%C3%A1n+m%C3%A1s+de+4+mil+millones+de+pesos+para+productores+de+Tamaulipas/>
<https://www.sdpnoticias.com/local/tamaulipas/2017/07/20/destinan-mas-de-4-mil-millones-de-pesos-al-campo-tamaulipeco>
<https://www.tribuna.com.mx/nota.php?n=41369>
<https://cconoticias.com/2017/07/20/destinaran-mas-de-4-mil-millones-de-pesos-para-productores-de-tamaulipas/>
<https://azteca.digital/2017/07/20/destinaran-mas-de-4-mil-millones-de-pesos-para-productores-de-tamaulipas/>
<https://www.calleMexico.com/laprovincia/destinaran-mas-4-mil-millones-pesos-productores-tamaulipas/>
<https://minutounotamaulipas.com/17280-2/>

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

SAGARPA
SECRETARÍA DE AGRICULTURA,
GANADERÍA, DESARROLLO RURAL,
PESCA Y ALIMENTACIÓN



<http://www.elsinodaldetamaulipas.com/?p=135490>

http://www.milenio.com/tamaulipas/invierten-4_mdp-campo_tamaulipeco-milenio_noticias_0_996500801.html

Tamaulipas: Gobiernos federal y estatal trabajan juntos en caso de española desaparecida.- El gobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca, aseguró que el gobierno federal y estatal trabajan de forma coordinada para llegar “al fondo del asunto” en el caso de la ciudadana de nacionalidad española que se encuentra desaparecida. Al concluir un evento de entrega de recursos agropecuarios acompañado por el secretario de Sagarpa, **José Calzada**, al mandatario tamaulipeco le preguntaron sobre el caso de la ciudadana española Pilar Garrido. “Lo que les puedo decir es que tanto el gobierno federal y el gobierno del Estado están trabajando de una manera coordinada para llegar al fondo del asunto”, respondió. La Procuraduría General de Justicia informó que en la búsqueda de la ciudadana española María del Pilar Garrido se han realizado seis operativos –por tierra y vía aérea- en cinco zonas de los municipios de Soto la Marina y Abasolo. La desaparición de Pilar ocurrió el 2 de julio en la carretera de Soto la Marina a Ciudad Victoria, a la altura de un tramo en reparación. Ella viajaba en un vehículo con su marido y su hijo. Según la versión de su esposo, fueron interceptados por un vehículo de modelo reciente, color arena, del cual descendieron dos sujetos armados que les pedían que entregaran sus pertenencias y que se bajaran del vehículo. <http://www.eluniversal.com.mx/articulo/nacion/seguridad/2017/07/20/tamaulipas-gobiernos-federal-y-estatal-trabajan-juntos-en-caso>

Campo victorense tiene en SAGARPA y Gobierno Estatal dos grandes aliados: Oscar Almaraz Smer.- “El campo victorense tiene en el Secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación, José Calzada Roviroso, y en el Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca a dos grandes aliados, juntos lograron una inversión histórica de 4 mil 400 millones de pesos para este importante sector tamaulipeco, y que se traducirá en grandes beneficios para nuestro municipio”, afirmó el Alcalde Oscar Almaraz Smer en el marco de la gira del funcionario federal por la Entidad. Al darle la bienvenida al titular de SAGARPA en la entrega de incentivos a productores agropecuarios, pesqueros y acuícolas del Estado de Tamaulipas, el Presidente Municipal de la Capital destacó que los agricultores y ganaderos victorenses son productores comprometidos con el desarrollo rural de la región, del estado y del país, orgullosos del avance que se ha alcanzado y agradecidos con el respaldo de ambas instancias gubernamentales. “Señor Secretario, estamos listos para seguir cumpliendo y participando en el gran objetivo de tener un campo más productivo, justo y sustentable, aprovechando la apertura para sumarnos a los programas que ejecuta la SAGARPA en los que se promueve la innovación, inclusión y competitividad con instrumentos que incentivan proyectos productivos para dar valor agregado a la producción primaria” continuó.

<https://elmercurio.com.mx/la-ciudad/campo-victorense-en-sagarpa-gobierno-estatal-dos-grandes-aliados-oscar-almazasmer>

<http://www.hoytamaulipas.net/notas/304348/Grandes-aliados-Sagarpa-y-Estado-del-campo-de-Ciudad-Victoria.html>

SECRETARÍA

Salvar a la vaquita marina compromiso de México.- La vaquita marina es una especie endémica de México que habita únicamente en una reducida zona del Alto Golfo de California y que, por diversas causas, se encuentra en peligro de extinción, entre ellas, la captura incidental realizada con las redes de los pescadores de otra especie endémica, que es la totoaba. Adicionalmente, el pasado 30 de junio, la SEMARNAT y la **SAGARPA** emitieron un Acuerdo sin precedentes a nivel mundial, que prohíbe el uso de redes agalleras, la principal causa de muerte de mamíferos marinos en todos los océanos de nuestro planeta. Nuestro país reafirma su compromiso con la conservación de la vaquita marina, para lo cual, se seguirán sumando esfuerzos del sector ambiental con los de la SEMAR, **SAGARPA**, PGR, SRE, Policía Federal, a través de la Gendarmería Ambiental y los gobiernos locales, para evitar que esta emblemática especie se extinga.- **El Heraldo de México**, 2/ La Jornada, 32

Hay 100 y no 30 vaquitas marinas: Profepa.- Guillermo Haro, procurador federal de Protección al Medio Ambiente (Profepa), armó que la población de la vaquita marina es de 100 mamíferos, cifra que triplica lo estimado por el Comité Internacional para la Recuperación de la Vaquita Marina (CIRVA), la cual indica en su último conteo que sólo quedan alrededor de 30 ejemplares de este cetáceo. El titular de la Profepa informó que junto con la Secretaría de Marina (Semar) y la Comisión Nacional de Acuacultura y Pesca (**Conapesca**), vigilan los 12 mil kilómetros que comprende el polígono en el Alto Golfo de California, que se ha decretado para la protección de la vaquita marina. Haro indicó que en febrero del próximo año, México presentará un informe a la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, donde detalla los esfuerzos que el gobierno mexicano ha hecho para salvar al cetáceo de la extinción y no incluir al golfo de California en la lista de patrimonios mundiales en peligro. - **El Universal**, 16

Verde en serio / Atunes y conservación de mares mexicanos por Gabriel Quadri.- La industria pesquera considera que todos los mares mexicanos son de su exclusiva propiedad. Explota frenéticamente nuestros ecosistemas marinos, provocando profundos impactos ecológicos que atentan incluso contra la sostenibilidad y permanencia de su negocio a largo plazo. La presencia y regulación del Estado es escasa en este sector. En el caso del atún, siendo una especie migratoria, existe una institución regional encargada de administrar la pesquería. Se

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

trata de la Comisión Interamericana del Atún Tropical (CIAT), a cargo de la pesquería de atún en el Pacífico Oriental tropical. Si bien esta instancia representa y reproduce los intereses de las empresas atuneras y autoridades nacionales pesqueras, constituye un espacio que en potencia puede ofrecerse como instrumento para el manejo sostenible y conservación de los ecosistemas marinos en el Pacífico. La CIAT tiene la gran responsabilidad de regular en todo el Pacífico Oriental actividades pesqueras por parte de embarcaciones que usan redes de cerco (cerqueras), y palangres (palangreras) a escala industrial para la captura del atún. En ellas, además de la explotación de las propias especies objetivo (atún aleta amarilla y atún aleta azul), se capturan y matan muchas especies de fauna marina de manera deliberada (especialmente por parte de los barcos palangreros) o supuestamente "incidental". La CIAT ha sido incapaz de impedir el aumento en el esfuerzo pesquero en las flotas atuneras del Pacífico Oriental. Esto pone en peligro la sostenibilidad de las pesquerías de atún. El atún aleta azul ha sido diezmado a menos de 2.6% de su población original, y a pesar de ello, Conapesca, con anuencia de la CIAT, sigue autorizando alrededor de 3,000 toneladas anuales de captura para su engorda en ranchos atuneros en las costas de Baja California y su exportación al Japón. En cuanto al atún aleta amarilla, sus poblaciones se encuentran en el límite de lo sostenible y en riesgo de caer en una pendiente de colapso. Esto, ha llevado a la propia CIAT esta misma semana a decretar un mecanismo de veda, que de cualquier forma tendrá un efecto muy poco significativo en el esfuerzo pesquero total.- **El Economista, 23 E y N**

Impacto de los programas de FIRA en Michoacán (Agronegocios).- De igual manera, **FIRA**, integrante de la Banca de Desarrollo que coordina la SHCP, cuenta con apoyos para ampliar la penetración y expansión de los servicios financieros utilizando mecanismos que mejoren las condiciones del nacimiento, la inclusión financiera, el uso de instrumentos de administración de riesgos y para desarrollar mecanismos que permitan obtener financiamiento e incrementar la base de sujetos de crédito. Para la reducción del costo del financiamiento, FIRA, con recursos aportados por el gobierno federal a través de la **SAGARPA**, los dirige a los sujetos de crédito de los Intermediarios Financieros, Empresas Parafinancieras, Empresas Masificadoras de Crédito o Entidades Financieras, con fondeo y/o garantía de FIRA, mediante los principales programas, entre los que podemos señalar: Programa Permanente a Zonas Afectadas por Desastres Naturales, Programa Especial para el Financiamiento a la Población Prioritaria, Programa de Apoyo a la Agricultura Familiar (PROAF), Proyectos que contribuyen a la mitigación de la volatilidad de precios y Proyectos ubicados en Zonas Económicas Especiales.-**El Economista, 13**

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

Se usa tecnología de vanguardia en el estado en el cultivo de durazno.-El secretario de Desarrollo Rural y Agroempresarial del Estado, Manuel Alejandro González Martínez, y el delegado federal de la **SAGARPA**, Raúl Landeros Bruni, constataron el uso de tecnología de vanguardia que se utiliza en el cultivo de durazno y que permite a los productores obtener frutos de calidad e inocuidad. Durante la visita que realizaron al Rancho San Carlos, el productor Carlos Alberto Martínez Guerra, explicó que a lo largo de los años han adoptado tecnologías para proteger el cultivo y optimizar el uso del agua de riego con un monitoreo satelital, con el que es posible detectar el grado de humedad del suelo y los requerimientos del agua para las plantas. En el recorrido, se destacó que para obtener calidad, se tienen controles desde la producción de las plantas para establecer la huerta de durazno, las cuales son producidas bajo condiciones de invernadero con selección de variedades adaptadas a la región y con el mejor potencial productivo.-**La Jornada Aguascalientes 8**

Sector campesino agrario exige abrir debate sobre la renegociación del TLCAN.- El Barzón hizo un llamado al gobierno federal para que abra el debate en torno a la renegociación del Tratado de Libre Comercio de Norteamérica (TLCAN) en el que participen todas las fuerzas políticas y sociales. En conferencia de prensa, el líder de esa organización, Alfonso Ramírez Cuellar, calificó como una vergüenza que nuestro país no haya convocado a un debate, tal y como lo hizo el gobierno de Estados Unidos, y por el contrario haya dejado fuera del proceso a instancias como el Senado o a dependencias como la **SAGARPA** y la Secretaría del Trabajo. El líder agrario refirió que esta situación da cuenta de que los secretarios de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, y de Economía, Ildefonso Guajardo, buscar apresurar el proceso bajo el pretexto de evitar que el acuerdo comercial se ponga en riesgo ante una eventual llegada de Andrés Manuel López Obrador a la Presidencia de la República.- **El Día, 5**

Se incrementará contenido de leche en yogurt y queso: SAGARPA. Con Óscar M. Beteta.- El coordinador general de Ganadería de **SAGARPA**, Francisco Gurría Treviño, calificó como un momento histórico el establecer parámetros claros sobre productos lácteos, tales como el yogurt, el queso y la leche en polvo, entre otros. La **SAGARPA** y la Secretaría de Economía publicarán en el Diario Oficial de la Federación (DOF), los proyectos de tres normas oficiales mexicanas en el tema de calidad de los productos lácteos. En entrevista para el programa "En los Tiempos de la Radio", aseveró que el consumidor es el gran ganador de este acuerdo y consenso entre la industria, los productores, las cámaras, y las empresas, ya que tendrá la confianza y certeza de lo que adquiere, su valor nutricional, y contenido.- radioformula.com

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

Impulsan sector agropecuario.- Buscando impulsar las actividades económicas de la Zona Centro y Sur del estado, la **Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (FND)**, abrió su cartera de créditos a pequeños productores, con el fin de mejorar la calidad y comercialización de su producción. De acuerdo a Evangelina Terán Hernández, agente estatal de la FND en Quintana Roo, indicó que la importancia de la financiera en el sector rural, representa un apoyo significativo a las empresas productivas, para obtener recursos, que les permita potencializar su actividad económica. Explicó que los créditos que otorga este organismo descentralizado, de la administración pública federal, es de tasas accesibles para los productores, atendiendo las actividades agrícolas, forestales, ganaderas, pesqueras y empresas de servicio, y/o comercio que estén en localidades menores a 50 mil habitantes. - **Quequi Quintana Roo, 34**

SECTOR AGROPECUARIO

Quiere EU mano en disputas de TLC. -Estados Unidos propone eliminar el actual esquema para resolver disputas comerciales entre los países miembros del Tratado. Incluso, abre la posibilidad de aplicar salvaguardas contra México y Canadá. Pide eliminar el capítulo 19 de Solución de Controversias que tiene al actual Tratado de Libre Comercio, según documento presentado el 17 de julio por la Oficina de Representación Comercial (USTR) de EU. Bajo el Capítulo 19, cuando uno de los países aplica aranceles por dumping o cuotas a las exportaciones del otro país sin considerar el marco del TLCAN, el afectado puede pedir la formación de un panel binacional que decida quién tiene la razón. México, EU y Canadá aún no definen el total de rondas para la revisión del Tratado de Libre Comercio (TLC). Sin embargo, coinciden en que concluirán en 2017 para evitar incertidumbre, dijo el Embajador de México en EU, Gerónimo Gutiérrez. -**Reforma 1**

Monsanto invertirá 3 mil mdp en México.- La multinacional de origen estadounidense Monsanto planea invertir 3 mil millones de pesos en México en los próximos cinco años para mantener su estrategia de investigación y desarrollo en el país, informa Manuel Bravo, presidente y director general de la compañía para Latinoamérica Norte. Sobre las denuncias contra sus productos y acusaciones de corrupción, Monsanto asegura que tiene acercamientos con los casos de agricultores o consumidores cuando denuncian algún tema de cáncer u otra afectación, además dice que tiene controles internos para evitar los sobornos de funcionarios en consultas indígenas. Es una operación relevante con semillas de maíz, de algodón, de sorgo y tenemos 23 variedades de vegetales, manejamos

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

tomate y cebolla, entre otros. En México importamos entre 10 a 15 toneladas de maíz y 95% de la soya que comemos la compramos y es transgénica, pero en el país no hay ni un solo caso documentado de haber provocado una alergia.- **El Universal, 3**

Europa y EU chocan en nuevos TLC con México. -Presionado por la Unión Europea (UE), México podría imponer restricciones a productos lácteos estadounidenses a través de regulaciones sobre indicaciones geográficas, advirtieron la Federación Nacional de Productores de Leche y el Consejo de Exportación de Productos Lácteos de Estados Unidos. Estos cambios podrían hacerse en las actualizaciones del TLCUEM y de la AELC, entre Suiza, Noruega, Liechtenstein, Finlandia y México, en las que se proyecta incorporar disposiciones relacionadas con indicaciones geográficas. "Como pretende hacer a través de todos sus tratados de libre comercio, la Unión Europea ha estado intentando utilizar ese proceso para imponer barreras de facto al comercio y la competencia sobre varios productos de nombre común que la UE pretende falsamente como indicaciones geográficas", dijo Shawna Morris, vicepresidenta del Consejo de Exportación de Productos Lácteos de Estados Unidos. Morris dijo que la AELC busca restringir el comercio. Dado el amplio uso común de los nombres de países (por ejemplo, queso suizo, yogurt griego, salchicha italiana, aliño francés, waffles belgas y tocino canadiense), sería totalmente "inapropiado" prohibir su uso sin excepciones claras. Indicó que por ello es esencial que el compromiso continuo con México y las discusiones sobre la modernización del TLCAN demuestren que Estados Unidos se opone a la imposición de nuevas restricciones a las oportunidades de acceso a los mercados para los productos estadounidenses que dependen de nombres comunes.-**El Economista 25**

Quieren salirse del TLC.- El frente Nacional de Productores y Consumidores de Leche de México pidió que su sector salga del TLCAN y denunció que la competencia desleal de EU ha llevado a la quiebra de 500 mil unidades productivas del sector social. **Reforma, 6 Neg./ Crónica, 22**

Persiste la desaceleración en mercado interno: IDIC.- Aunque en los últimos meses la economía mexicana ha mostrado señales positivas en algunos sectores productivos como las actividades primarias y terciarias, persiste una desaceleración en el mercado interno, principalmente en la industria de la transformación y manufacturas, de acuerdo con cifras del Instituto para el Desarrollo Industrial y Crecimiento Económico (IDIC). "En términos de crecimiento económico, el país presentó un avance acumulado del 1.8% en los primeros cuatro meses del año, donde actividades como la agricultura, ganadería y minería, tuvieron el mayor

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

crecimiento con 5.2%, seguido del sector terciario con 3.1%', detalla el IDIC en su reporte Economía en contrastes. Ante este escenario, el Instituto destacó la necesidad de impulsar la inversión productiva en el mercado interno para lograr romper el círculo actual de bajas tasas de crecimiento. **-El Sol de México, 5I**

Exige El Barzón incluir a todos los actores en la discusión del TLCAN.-El Barzón Nacional indicó que la decisión del gobierno de Estados Unidos de revisar el TLCAN, busca aprovechar la debilidad institucional del país, "propiciada por la enorme corrupción que ha caracterizado a los últimos gobiernos y sus congresos comedidamente sometidos, que con una gran irresponsabilidad privatizaron el patrimonio de bienes estratégicos de los mexicanos" apuntó Alfonso Ramírez Cuéllar, presidente Nacional de El Barzón. Se ha quitado el propósito de establecer aranceles. Pero al imponer el esquema del acuerdo azucarero, nos quieren obligar a reducir las exportaciones de productos y servicios con valor agregado. La afectación de la planta industrial, del empleo y del crecimiento de nuestra economía resultará sumamente negativo" apuntó. **-El Sol de México 2 F**

Modernizan al campo. -El gobernador de Morelos, Graco Ramírez entregó el Bordo de Almacenamiento de Agua del Campo Santa Cruz, para cumplir con la modernización de la Unidad de Riego Campo Santa Cruz, que incluyó una planta de tratamiento de aguas, la introducción de tubería en canales de riego y válvulas de paso. **-24 Horas 8**

Colima cumple en EU y Canadá (In versiones).-Mientras se ponen de acuerdo 34 mil productores de Colima, entidad gobernada por José Ignacio Peralta, éstos están dispuestos a seguir cumpliendo la demanda de los consumidores en EU y Canadá, por lo que envían allá más de la mitad de su producción de papaya y otras frutas como limón, plátano, tamarindo, zarzamora, mango y arándano, de esta última frutilla el estado es el segundo productor del país. Exportan 749 mil 219 mdp, de una producción total de 3 millones 259 mil toneladas de fruta. **-Milenio 24**

Por la vaquita marina (Split Financiero por Julio Pilotzi).-Luego de que publicamos las razones de la extinción de la vaquita marina, nos dicen que la que se encuentra preparando para dar batalla para proteger esta especie endémica de México es Baja Aqua Farms, de Benito Sarmiento, ya que desde hace unos meses se unió a los trabajos del Comité Operativo Interinstitucional del Programa de Atención del Alto Golfo de California, en donde participan instituciones como la Secretaría de Marina, Sedena, PGR, CISEN, SAT, INAMI, Profepa, CONAMP, Policía Federal y diversas ONG. Lo que aportará la firma bajacaliforniana es

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

experiencia en el diseño y construcción de corrales dentro del océano, pues es una de las estrategias de las autoridades para protegerlas de la pesca ilegal. **-24 Horas 15**

México importará limón argentino. -El Ministerio de Agroindustria de Argentina anunció este jueves que alcanzó un acuerdo con las autoridades de seguridad alimentaria de México sobre los requisitos fitosanitarios para la exportación de limones al país norteamericano. El Servicio Nacional de Sanidad y Calidad Agroalimentaria de Argentina (SENASA) explicó en un comunicado que el Gobierno prevé empezar a exportar los cítricos a pleno a partir del próximo año, en vista de que la apertura al mercado mexicano ocurre casi al final de la actual campaña de producción. "Aún existe la posibilidad que se produzcan algunos envíos en la presente temporada, según la disponibilidad de fruta y los contratos comerciales que se celebren", dijo en el comunicado el ministro de Agroindustria argentino, Ricardo Buryaile, y señaló que "ya están registradas cuatro empresas empacadoras nacionales". **-El Día 5, El Heraldo, 27**

Retiran redes ilegales de pesca en Golfo de California.- Desde que se anunció de manera oficial la prohibición de las redes de enmalle, el gobierno de México retira diariamente unos cuatro o cinco de estos implementos ilegales de pesca en la zona del Alto Golfo de California para proteger a la vaquita marina, señaló el titular de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa), Guillermo Haro Bélchez.. Prácticamente todos los días se retiran cuatro o cinco redes, hay veces que más, y no únicamente están causando problemas con la vaquita marina, sino también con la totoaba, los delfines, los manatíes y los lobos marinos, detalló el funcionario al término de la develación de un boleto del Metro capitalino en homenaje a los 25 años de la Profepa. **- La Jornada, 32**

Van por integración de más productores (Con Pies y Cabeza).- Los presidentes del Consejo Regulador del Mezcal, Hipócrates Nolasco Cancino, y del patronato Nacional de la Industria del Mezcal Román García Robles, firmaron un acuerdo que permite la incorporación de pequeños productores oaxaqueños de esta bebida a la certificación de sus productos y aun mercado de mayor competitividad económica. **-Milenio, 8**

INFORMACIÓN GENERAL

"Que la diosa fortuna nos acompañe", deseo de Peña.- El presidente Enrique Peña Nieto celebró con un gol su onomástico 51 en el remodelado estadio Nemesio

.- SÍNTESIS INFORMATIVA

Diez, y ahí pidió como deseo de cumpleaños que "la energía, la vitalidad y sobre todo, que la diosa fortuna nos acompañe, para que todo esto que nos hemos propuesto se materialice y sea un logro para todos". También deseó que el Toluca se corone campeón antes de que termine su administración, pues, señaló al presidente del Consejo Administrativo de ese equipo, Valentín Díez, que siendo gobernador del estado, el club obtuvo tres títulos, "y ahora en la Presidencia le debe uno... que el Toluca sea campeón, en esta temporada". Aseguró que en el último tramo de su administración busca consolidar lo realizado en los cinco años anteriores y hacer ahora un esfuerzo para que la gente conozca lo que se consiguió. Entrevistado en la cancha del estadio, confió en que "los mexicanos tomen conciencia de ello". - **Milenio, 12 política**

Meade: no soy militante ni político, pero no satanizo a los partidos.- Aunque se le menciona como una de las posibles opciones para ocupar la candidatura del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a la Presidencia de la República en 2018, el secretario de Hacienda, José Antonio Meade, afirma que está concentrado en su labor, y que antes de cualquier definición debe haber certezas, procedimientos y calendarios. En entrevista con La Razón aclara: "Yo no soy político, ni militante", sin embargo, también acota que no hay que "satanizar el trabajo ni de los políticos ni de los partidos". En La conversación, el funcionario abordó temas como el presupuesto para 2018 y la recuperación del peso. **La Razón, PP y 6**
